

Livemusik unter Coronabedingungen – mit durchdachtem Hygienekonzept ein Angebot von Vanessa Feilen und Andreas Schuss - speziell für Senioreneinrichtungen

Die zweite Coronawelle hat Deutschland erreicht und viele Menschen fragen sich, wie die Vorweihnachtszeit unter Pandemiebedingungen wohl verlaufen wird. Gerade alte Menschen, Bewohnerinnen und Bewohner von Senioreneinrichtungen werden nun ein zweites Mal hart von Einschränkungen in ihrem Alltag getroffen. Angesichts dieser Entwicklung haben wir, Vanessa Feilen und Andreas Schuss, nach Möglichkeiten gesucht, um mit minimalstem Restrisiko den Seniorinnen und Senioren mit akustischer Weihnachtsmusik einen beglückenden Nachmittag zu gestalten. Dazu haben wir unter Nutzung moderner Hilfsmittel ein Hygienekonzept entwickelt, das eine Durchführung von Konzerten auch unter Pandemiebedingungen zulässt. Dieses Konzept möchten wir Ihnen nun vorstellen und Sie ermutigen, uns zu einem Konzert in Ihre Einrichtung einzuladen.

Schutzmaßnahme I

Transparente Aerosolschutzwände, Masken und Coronavisiere

Wir haben transparente Schutzwände angeschafft, mit denen wir uns räumlich von den Bewohnern separieren. Diese blockieren auch die Aerosolbewegung in beide Richtungen ab. Zusätzlich trägt Vanessa bei Bedarf eine Mund-Nase-Bedeckung und Andreas ein Coronavisier, welches Moderation und Gesang ermöglicht und gleichzeitig vor Viren schützt.

Schutzmaßnahme II

Verzicht auf Blasinstrumente im Innenbereich

Da Holzblasinstrumente im Verdacht stehen, die Virenlast zu erhöhen, können wir auf Wusch unser Weihnachtsprogramm auch ohne Holzblasinstrumente gestalten. Zum Einsatz kommen dann Harfe, Viola, Kontrabass, Akkordeon, Gitarre, Mandoline und Klavier.

Schutzmaßnahme III

Verteilung auf mehrere Konzertblöcke für einzelne Wohnbereiche

Da in vielen Einrichtungen die Wohngruppen nicht gemischt werden dürfen, bieten wir die Möglichkeit, statt eines großen Konzertes auch mehrere kleine Konzerte in den Aufenthaltsbereichen der Wohngruppen zu spielen. Bereits mehrfach haben Einrichtungen die Variante gewählt, drei halbstündige Konzerte für die jeweiligen Bewohner durchzuführen.

Schutzmaßnahme IV

Vermeidung von Kontakten vor und nach der Veranstaltung

Wir planen die Vorbereitung und den Abbau zeitlich so, dass wir uns während der Einlassphase nicht im Veranstaltungsbereich aufhalten. Dadurch können wir den notwendigen Sicherheitsabstand zu den Bewohnern einhalten.

Schutzmaßnahme V

Weihnachtsmarktfeeling vor der Einrichtung oder im Foyer

Open-Airkonzerte im Winter sind nicht unproblematisch, aber durchaus realisierbar. Nachdem wir im Sommer vor vielen Einrichtungen mit unserer Musik für Freude gesorgt haben, wollen wir dies auch im Winter versuchen. Mit Saxophon, Piano und einem Pavillion zum Schutz vor Regen zaubern wir Weihnachtsmarktfeeling auch in Ihre Einrichtung - ohne Angst vor Aerosolen und Virenlast.

Anbei finden Sie einige Fotos, die unsere Schutzmaßnahmen unter Einsatzbedingungen zeigen. Wir würden uns freuen, wenn auch Sie Ihren Bewohner/innen im Advent mit unserer Musik einen klangvollen Nachmittag bereiten.

Andreas Schuss Musikkonzepte

Leystr.12 | 57555 Mudersbach

E-Mail: info@andreas-schuss.de

Telefon: 0271/ 20 88 4 & Mobil: 0172/8404894

